

あかるい希望

9月に入り、朝夕の空気が少し涼しく感じられるようになりました。

先日、4年生が数名、校長室に、授業で使うアンケートの回答をもらいに来ました。校長室の中は珍らしく、特に歴代の校長先生の写真には興味がそそられたようです。「この校長先生知ってる!」と言う会話の他にも、「校長先生なんでカラーじゃないんですか?」と言う質問もありました。平成17年以前の写真は確かに白黒でした。カラー写真の質が上がり、長期保存ができるようになったからでしょうか?

「いい質問だね。」と答えながら、多くの校長先生たちがご苦勞なさって築いてきた櫛形西小学校の長い歴史にふと思いを馳せる時間となりました。



《2学期スタート》

8月20日(木曜日)2学期がスタートしました。朝校門のところに立っていると、両手に多くの荷物を抱えながら、みんな元気よく登校してきました。久しぶりに聞く子供たちの「おはようございます」の声に笑顔がこぼれました。始業式では、夏休みの思い出と2学期に頑張りたいことの発表が、代表して4年生からありました。バーベキューをしたことやキャンプをしたこと(いいですね。)、テントで寝たこと(すごいですね。)、家のプールに入ったこと、家族でおばあちゃんちに行ったこと、陸上大会で良い成績を収めたこと、おじいちゃんちで花火を見たことなどたくさんの楽しい思い出が発表されました。また、頑張りたいこととしては、算数の計算や漢字の練習(学習の基本中の基本ですね)、本をたくさん借りたいこと、運動会があるのでソーランW(ダブル)を頑張りたいことなど発表がありました。2学期は、運動や勉強、読書に良い季節となります。みんな楽しくがんばれるといいですね。



《PTA愛校作業》

8月29日(土曜日)朝6時50分よりPTA愛校作業が行われました。校庭西角の側溝の泥上げ作業をはじめ、校庭の草取りや学級園の草取りをしていただきました。今年は、コロナの感染拡大防止のために、親御さんと職員との早朝作業となりました。曇り日だったとは言え、汗をいっぱいかいての作業となりました。おかげさまで校庭の草もすっかりなくなり、気持ちよく運動会が迎えられます。ありがとうございました。



